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本报讯!记者 王一博 李焱 " 昨
日# 由省委宣传部$ 省广播电影电视
局 $ 河南日报报业集团联合主办的
()*#

%帝豪&风华 感动中原十大年度
人物评选'活动正式启动( 即日起#您
可以拨打%感动热线'

*"#$+&'#"((""

#

向组委会推荐身边令人感动的人和
事)省人大常委会副主任李中央$省政
协副主席陈义初出席新闻发布会)

%感动中原十大年度人物评选'活

动以 %打造河南人民的精神偶像 $弘
扬无私无畏的社会正气$倡导与时俱
进的时代精神 '为宗旨 #目前已成功
举办两届) 参与活动的人数从第一届
的

,*

多万人 # 增加到第二届的
-**

多万人# 并且成功选出了洪战辉 $魏
青刚 $王百姓等感动中国人物 #我省
成为历届 %感动中国 '当选人数最多
的省份)

本次评选先由社会公众推荐参评

人选# 活动组委会
$$

月初公布
(*

名
角逐年度人物评选的候选人# 再经过
报纸$网络$手机短信等多种形式的公
众投票#最终于年底评出

(**#

%帝豪&
风华感动中原十大年度人物') 感动中
国人物王百姓被聘为本次评选活动的
形象大使)

评选期间# 还将从全省大中专院
校的在校大学生中#选出

$*.*

名志愿
者参加一系列公益活动)
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总值班 张利民
!
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发行咨询热线*
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经市人民政府同意，我市防空警报定于９
月１５日上午１０：３０至１２：００进行试鸣，望市民
听到防空警报音响后，不要惊慌，仍保持正常的

工作和生活。
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我市部署三秋生产
本报讯!记者 刘俊礼 梁晓"昨日下午#在全省秋收+秋种电视

电话会议之后#我市迅速召开电视电话会议#部署三秋生产工作)

会议要求#当前要切实做好秋收备播的各项工作#力争明年
的夏粮播种面积稳定在

(&*

万亩$ 总产稳定在
#'

万吨左右#特
别是要力争优质小麦种植面积达到

/"*

万亩以上)

据了解#今年我市秋粮播种面积比上一年增加
'0$

万亩#

据农业$ 统计部门的最新预测# 全市秋粮总产有望首次突破
-*

万吨大关#达到
-$1-

万吨#比上一年增长
'1"2

,平均单产
"(#1#

公斤#同比增长
"1,#2

) 作为秋粮大头的玉米单产可望
达到

",.

公斤#同比增长
'1#2

#加上今年全市夏粮总产和单
产的增长#全年粮食总产量有望创历史新高)

市委常务副书记马懿在会上强调#要加强领导#集中时间
和人力$物力#全力搞好秋收$秋种,要搞好服务#切实落实好
各项惠农政策,要转变作风#深入基层#开展调查研究和技术
指导#确保实现丰产丰收)

副市长王林贺出席了会议)

民生提案从速办理
>7?@ABCDEFG

本报讯!记者 李娜 武建玲"昨日上午#市政协主席杨惠琴
带领部分政协委员对水利$农业$商业方面的

"

个重点提案进
行督办)

-关于制止城市私打滥采地下水.的提案建议*全面封停
自备井#制止城市乱采地下水) 市水利局答复#我市目前安装
了

".*

个地下水实时监控系统#加强水资源科学管理#将修订
-郑州市水资源管理条例.) 在-关于进一步优化投资软环境#

促进我市招商引资工作跨越式发展的建议.中#委员反映*政
府办事大厅服务质量不高)市商务局和市经委答复#我市已设
立行政许可!审批"首席代表#并派驻到行政服务中心综合受
理窗口工作)在-关于大力发展农作物秸秆资源综合利用的建
议.中#委员建议*认真做好机械化秸秆还田工作)市农业局和
市畜牧局答复#我市正在进行小麦秸秆的微贮示范工作#实施
秸秆养畜过腹还田#并将发展以秸秆为原料的食用菌生产)

杨惠琴在提案现场督办会上指出# 这
"

个提案件件关乎
民生)下一步#应该在提高认识+法规和制度建设+服务功能和
奖惩制度上下工夫#确保提案办理实效)

市领导王林贺+岳喜忠参加提案督办)
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按照科学发展观要求做好环境保护工作
实现县县有污水处理厂垃圾处理场目标
本报讯!河南日报记者 平萍 本报记者 武建玲"

-

月
/"

日#省委书记+省人大常委会主任徐光春来到马头岗污
水处理厂# 就环境保护治理工作进行调研并召开座谈会)

他强调#要按照胡锦涛总书记提出的坚持科学发展+着力
改善民生+构建和谐社会的要求#高度重视+切实做好环保
工作#确保年底在全省县!市"建成污水处理厂垃圾处理场
的目标不动摇#加快推进我省经济社会又好又快发展)

省市领导王文超+张大卫+赵建才+杨丽萍+穆为民等
陪同调研)

马头岗污水处理厂位于金水河和熊儿河交叉东口南
侧#建设规模为日处理污水

"!

万吨) 该工程服务区域主
要在郑州市东北部#服务面积约

-(0"

平方公里#其中生
活污水占

-!2

) 工程已于
-

月
/!

日部分完工并投入试
运行)该项目全部建成运营后#郑州市区日污水处理能力
可以达到

.!

万吨#污水处理率可以达到
.'2

以上#完全
可以满足国家环保模范城市的指标要求# 人民群众的生
活环境也将有效改善)

在马头岗污水处理厂# 徐光春认真察看了污水处理
的流程#详细了解污水处理的有关工艺+技术和指标#当
听说马头岗污水处理厂是国内第一个采用强化除磷脱氮
的

456

工艺#可以大大优化出水指标#从而更好地净化
环境时#徐光春十分高兴)他指出#工业化+城镇化步伐的
加快#给生态环境造成了一定的压力#环境保护已成为全
球关注的热点)我们要认真理解科学发展观的内涵#着力
保护环境#优化经济发展#让人民群众喝上放心水+呼吸
到清新空气#努力为子孙后代留下蓝天绿地+青山碧水)

在随后的座谈会上#省发改委主任林景顺+郑州市市
长赵建才+省建设厅厅长查敏+省环保局局长王国平+省监
察厅厅长王流章#分别介绍了我省环境保护的有关工作)

在认真听取大家的发言后#徐光春作了重要讲话)

徐光春指出#在党中央+国务院的正确领导下#按照
今年年初胡锦涛总书记对河南工作提出的 %三项要求'#

省委+省政府坚持科学发展#着力改善民生#构建和谐社
会#在加快经济发展的同时#从全面改善区域生态环境+

促进可持续发展+提高人居质量出发#提出到
(**#

年年
底#全省所有县级以上城市+县城都要建成污水处理厂和
垃圾处理场#今年省委+省政府又将加快城市污水处理厂
和垃圾处理场作为向全省人民承诺办好的十大实事之
一) 总体来说#今年我省在环境保护和治理方面力度大+

效果好#引起了方方面面的关注#取得了显著的成绩)

徐光春说#环境问题至关重要#不仅影响着经济社会的
发展#而且影响着民生的改善#影响着和谐社会的构建) 目
前#环保问题已经成为制约经济社会发展的一个难点问题#

也是社会广泛关注的一个热点问题# 更是党和国家全局性
工作要解决的一个重点问题)党的十六大以来#中央提出了
树立科学发展观+构建社会主义和谐社会等重大战略思想#

确定了建设资源节约型+环境友好型社会的奋斗目标)中央
的一系列战略决策表明# 我国环境与发展的关系正在发生

重大变化#环境保护已成为现代化建设的一项重大任务)按
照科学发展观的要求#切实有效地解决节能减排问题#解决
生态建设问题#解决环保问题#推进节约发展+清洁发展+安
全发展#推动整个社会走上生产发展+生活富裕+生态良好
的文明发展道路#已经成为发展要解决的重点问题)环保问
题解决不好#坚持科学发展就很难做到#着力改善民生也实
现不了#构建和谐社会也将成为空谈)

徐光春指出# 综合分析现阶段出现的环保问题#主
要是由三个不适应造成的) 首先是思想不适应) 一些同
志不能坚持以科学发展观统领经济社会发展全局 #对
如何看待发展+如何推进发展+如何实现发展等问题在
思想认识上有偏差) 主要表现在*思想观念上重发展轻
环保# 长期以来一些党委+ 政府非常看重生产总值#对
经济快速发展的情况下如何有效地治理环境#如何按照
科学发展观的要求全面衡量+全面推进+全面实现科学
发展#思想认识上有偏差,具体发展问题上重增长轻节
能#很长时期以来我们没有认识到节能减排在经济社会
发展中的重要性#没有把节能减排作为硬性的约束性指
标来要求#没有作为衡量经济发展+企业发展的重要的

根本性标志来对待,在环境治理上重督查轻投入#对环
境治理问题仅仅停留在督查和处罚上#对环境治理投入
不足+建设不力) 其次是法制不适应) 在依法治国的时
代背景下# 对存在问题的治理既要运用必要的行政手
段 +经济手段 #更要重视运用法律手段 #但目前有关环
境保护方面存在的问题*一是法制建设很不健全#立法
工作跟不上环境保护和治理的需要#在某些方面仍存在
无法可依的问题,二是法则不科学#如由于排污费远远
低于防污治污设施的投入#有的企业宁愿缴排污费也不
愿建防污治污设施, "下转第二版#

$"

日$省委书记%省人大常委会主任徐光春来到马头岗污水处理厂$

就环境保护治理工作进行调研& 本报记者 陈 靖 摄


